
Vorsitzender Müller informiert über das Ergebnis der Beratung und der  Beschlussfassung zu diesem TOP 
im Schulausschuss am 05.03.2015. 
 
Herr Scholz möchte wissen, ob es sich bei dieser Anmietung um eine Interimslösung handelt und wie 
lange die Mietlaufzeit sein soll. 
Herr Thienel erläutert hierzu, dass er aus der Vorlage verstanden habe, dass die Anmietungsdauer 2 
Jahre betrage. 
 
Herr Liene hält die Anmietung von Containerklassen für eine sinnvolle Lösung, da man flexibel agieren 
könne. 
 
Im Anschluss an die Wortbeiträge lässt Vorsitzender Müller über die Beschlussvorschläge abstimmen. 
 


